

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

## La Grande loge Féminine de France salue des avancées en faveur de l'égalité femmes-hommes, mais reste vigilante.

La Grande Loge Féminine de France, la plus importante et la plus ancienne des obédiences maçonniques féminines se réjouit des mesures annoncées, ce jour, par le Premier Ministre, à l'issue d'un Comité Interministériel des Droits des Femmes.

Nous prenons acte des mesures promises en faveur de l'égalité femmes-hommes, dans le champ de l'école, des médias, de l'entreprise, de la santé et de la lutte contre les violences faites aux femmes.

La Grande Loge Féminine de France salue les avancées indispensables au sein de notre société, comme la nécessité d'éradiquer les stéréotypes sexués dès l'école maternelle et dans les médias.

Elle applaudit le renforcement de la lutte contre les mariages forcés et les violences physiques et morales subies par les femmes.

Ce nouveau plan d'action renforce des mesures ou des projets déjà annoncés par des gouvernements successifs antérieurs.

Fidèle au combat qu'elle mène sans relâche pour l'égalité des droits et la dignité de la personne humaine, la Grande Loge Féminine de France restera vigilante afin qu'au delà des effets d'annonce, la parole et les promesses républicaines soient honorées.

Les 14 000 francs-maçonnes de notre Obédience demandent solennellement, aujourd'hui, aux institutions républicaines une application sans faille et une évaluation exigeante d'une véritable politique d'égalité entre les femmes et les hommes.

Paris le 30 novembre 2012 **Grande Loge Féminine de France**